
 

 

Si avvicina l'avvio concreto dei lavori di completamento del porto di Sant'Agata Militello 

 

 

Si è perfezionata ieri 13.7. 2017, con la partecipazione dell'Assessore Regionale delle Infrastrutture 

e Mobilità Bosco, la procedura di consegna da parte della direzione dei lavori nominata 

dall'Assessorato medesimo, all'impresa aggiudicataria, delle aree destinate al cantiere per la 

realizzazione dei lavori di completamento del porto hub di Sant'Agata Militello. Si tratta di un'opera 

attesa da circa un trentennio, la cui operatività consentirebbe di arricchire notevolmente i servizi al 

territorio, certamente in grado di contribuire allo sviluppo di un ampio hinterland. Il "porto dei 

Nebrodi", così lo ha definito l'Assessore, andrà infatti a completare il sistema della portualità 

tirrenica orientale.  

La consegna è stata preceduta da una conferenza stampa tenutasi nella sede storica del Consiglio 

Comunale di Sant'Agata Militello, dove l'Assessore è stato accolto dal Sindaco Sottile e la sua 

Giunta, dal Presidente del Consiglio Comunale Scurria e svariati Consiglieri Comunali, dal 

Comandante della Guardia Costiera, dal RUP Ridolfo e collaboratori. 

Presente al completo il gruppo di lavoro della Direzione dei Lavori coordinato dall'ing. D'Urso del 

Dipartimento Regionale Tecnico. A seguire, sui luoghi, si è poi proceduto alla materiale consegna 

delle aree di cantiere individuate all'impresa esecutrice dei lavori. Si è così corrisposto ad una 

precisa richiesta dell’impresa medesima la quale, in attesa dell'approvazione definitiva del progetto 

da parte del RUP prevista per il prossimo mese, intende anticipare l'impianto del cantiere in modo 

da essere pronta ad avviare in concreto i lavori, senza ulteriore perdita di tempo, nel momento in cui 

si potrà finalmente dare corso alla consegna effettiva dei lavori.  

Nell'occasione l'Assessore Regionale Bosco ha tenuto ad assicurare la sua presenza in quanto il 

tema dell'accelerazione della realizzazione del sistema infrastrutturale regionale rappresenta uno 

degli indirizzi programmatici che intende perseguire con decisione nel corso del mandato ricevuto. 

A questa prima tappa di avvicinamento concreto alla realizzazione di questa importantissima opera 

spera possa seguire, nel più breve termine, anche il momento della consegna dei lavori e della posa 

della prima pietra cui, ha assicurato, non farà mancare la propria presenza. 


